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令和４年 第２回 定例会 

○一般質問 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和４年 

６月 15日 

(5/30 受付 ) 

荻 原 文 明 

(一括質問) 

１．地域公共交通等について 

２．非正規公務員の労働条件等に

ついて 

３．コロナ危機と物価高騰から市

民生活を守る対策の強化等につ

いて 

４．難聴と認知症予防対策等につ

いて 

５．天理市政治倫理条例の課題と

対応等について 

１．オンデマンド交通等について 

２．会計年度任用職員の処遇改善等につ

いて 

３．住民税非課税世帯等に対する臨時特

別給付金の対象拡充、教材費・給食費

保護者負担軽減（小中、保育所）、学生

生活支援、中小企業融資返済猶予・借

り換え条件緩和、肥料飼料購入補助、

新型コロナ協力金・給付金の市営住宅

収入認定除外、市営住宅に緊急宿泊所

設置等について 

４．難聴と認知症の関係、補聴器購入補

助等について 

５．天理市政治倫理条例の現状認識と対

応等について 

令和４年 

６月 15日 

(6/3 受付 ) 

藤本さゆり 

(一問一答) 

１．環境問題 

２．天理市におけるバリアフリー

について 

１．ごみの減量と再利用について 

２．視覚障がい者誘導ブロックの状況に

ついて 

令和４年 

６月 15日 

(6/6 受付 ) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．ケアリーバーの支援について 

２．所有者不明土地の活用につい

て 

３．18 歳成人における消費者教育

等について 

４．健康寿命延伸施策（帯状疱疹・

糖尿病）について 

 

１．本市におけるケアリーバーの現状、

相談体制や経済支援、支援機関等との

連携は。 

２．本市における所有者不明土地の状況

は。また、所有者不明土地の利活用に

ついての所見は。 

３．成人年齢が 18 歳に引き下げられた 

ことから、若者の消費者被害の増加が

懸念されるが、消費者教育の現状や相

談窓口の状況等は。 

４－１．帯状疱疹ワクチンの効果への見

識、それを周知すること、接種を推進

することについての所見は。 

４－２．帯状疱疹ワクチン接種の助成を

する考えは。 

４－３．国立国際医療センターが配信し

ている「糖尿病リスク予測ツール」を

活用についての所見は。 
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令和４年 

６月 15日 

(6/6 受付) 

仲 西  敏 

(一問一答) 

１．経済状況について 

２．産業振興（商工業）の現

状について 

３．これからの産業振興につ

いて 

１－１．近畿財務局等各種経済指標と景況感 

１－２．事業承継の状況等 

２－１．企業立地支援・誘致の取組み 

２－２．中小企業・小規模事業者への支援制

度 

３－１．デジタル田園都市国家構想の取組み 

３－２．先進地の事例（産業振興会議の公民

連携等） 

令和４年 

６月 15日 

(6/6 受付 ) 

今 西 康 世

(一問一答) 

１．姉妹都市について 

２．天理市政アンケート調査

報告書から 

３．狂犬病の予防注射につい

て 

１－１．チリ共和国ラ・セレナ市、ブラジル

連邦共和国バウルー市、大韓民国瑞山市、

この３国を選んだ根拠は 

１－２．交流状況は 

１－３．今後姉妹都市を結ぶ考えは 

２－１．文化財の保存と活用の中の古墳の分

野について 

２－２．国指定史跡の黒塚古墳と資料館の 

パンフレットや山の辺の道ぞいに建てられ

ている看板、案内板について 

３－１．狂犬病の予防注射の接種状況につい

て 

３－２．公民館の予防注射では、土、日、公

民館が開いているのになぜ月、木、金のみ

の注射なのか。土、日、注射も入れてほし

い（要望） 

令和４年 

６月 15日 

(6/6 受付 ) 

石 津 雅 恵

(一問一答) 

１．公共施設のトイレの在り

方について 

２．ふるさと納税の現状と今

後の展望について 

 

１－１．市庁舎内のトイレの現状について 

１－２．男性トイレのサニタリーボックス設

置について 

１－３．多目的トイレの在り方について 

１－４．庁舎外に市が設置するトイレの在り

方について 

２－１．ふるさと納税の現状 

２－２．本市のクラウドファンディングにつ

いて 

２－３．今後の展望について 


